
Einwohnerfragestunde Ortsrat Obersalbach-Kurhof 15.09.2021 
 
 

1. Hochwasserschutz 
 
Herr Weiß möchte wissen, welche vorbereitenden Maßnahme für ein Unwetter getroffen 
werden. 
 
 

2. Verkehrssituation „Zum Weiherwald“ 
 
Außerdem spricht er die Verkehrssituation in der Straße Zum Weiherwald an. Hier werde zu 
schnell gefahren und es seien dringend Schilder und Markierungen erforderlich. 
 
Herr Näckel befürwortet dies ausdrücklich. 
 
 

3. Situation Sportplatz Obersalbach 
 
Herr Haas erkundigt sich nach der Planung bezüglich des Fußballvereins und ob dieser nun 
unterstützt werde. Der Platz befinde sich in einem guten Zustand. Am Clubheim sind dringende 
Sanierungen erforderlich. 
 
Der Ortsvorsteher antwortet, dass der Ortsrat den Verein generell unterstütze. 
 
Herr Flöhl ist der Meinung, dass auf Grund der Haushaltssituation generell eine 
Spielgemeinschaft sinnvoll wäre. 
 
Herr Zimmer erachtet folgende Punkte als dringend: Duschen, Ballfangzaun, Bäume 
schneiden, Weg seitlich des Clubheims, Rückseite Fassade 
 
Der Ortsrat diskutiert anschließend die Möglichkeiten, den Sportverein zu unterstützen und 
was dabei überhaupt sinnvoll ist. 

 


